

このたびの大震災により被災された方々及び関係者の方々に心からお見舞い申し上げます。観測史上最大の未曾有の大地震であり、様々な面で今後も震災による影響が長期的に続くと思われまます。当給食会では安全な物資を安定的に供給できるよう努力して参りますので、今年度も何卒よろしくお願いたします。

## 平成22年度 学校給食会理事会・評議員会

3月11日(金) 青森市 国際ホテルで理事会・評議員会が行われました。

初めに公益法人制度改革に伴う公益財団法人への移行等についての議案が審議され、承認されました。さらに平成22年度補正予算、平成23年度事業計画、収支予算案等がすべて承認されました。理事・評議員の方々には、年度末のお忙しい中、御出席・御協議くださり、さらに理事会開催中に今回の地震が発生し、御不便をお掛けしましたが、理事の皆様方の御協力により理事会を終えることが出来ました。誠にありがとうございました。



## 第2回学校給食用パン・米穀品質調査会

3月10日(木) 当学校給食会研修室に於いて行われました。

青森農政事務所、県教育委員会、県学校給食会の3者と、日清製粉(株)より検査官に村田 匡敏 氏を迎え、9名で学校給食用食パン・コッペパンの品質調査を行いました。全体的な評価はますますでしたが、昨年度第2回に比べ、食パン・コッペパンどちらも若干低い評価となりました。今回は発酵不足と見られるものが多く、低めの評価の原因となりました。特にコッペパンでは発酵不足のものは外観での評価も低くなっておりました。検査官からは、今回は全体的に固いものが多く、気温の大きな変化による影響が大きかったと考えられるとの講評をいただき、さらに学校給食用パンは配合等の制約が多いため、生地作りをきちんと行うことで見た目・味共に良いパンができるとの助言をいただきました。

また、米穀についても基準を満たしており問題はありませんでした。



## お知らせ

◆平成23年度取扱物資については、今回の震災の影響により終売や一時販売休止となる商品があり、皆様には御迷惑をお掛けしております。

先日速報ということでFAX送信いたしましたが、正式な価格だよりについては現在鋭意編集集中でございます。一時販売休止等の製品も再開次第御連絡いたしますが、お急ぎの場合は当給食会へ御確認をお願いいたします。

◆3月に入庫された物資の細菌検査結果は、一般生菌・大腸菌群および大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の7品です。

カニ爪アーモンドフライ	アピオス&牛肉コロッケ	祝なるとスライス	さつま芋天ぷら
冷凍いなりずし	お祝いケーキストロベリー	CaMg パテ ピーナッツ	